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Auricchio: "Temos R$ 300 milhões de investimentos em obras”

O prefeito de São Caetano, José Auricchio Júnior, durante coletiva de imprensa, na

sexta (22), abordou as áreas de maior destaque no governo, neste período de

grandes desafios com as frentes de retomada da economia, da saúde e da

educação. Avaliou que a pandemia está em fase controlada e que, por isso, a

celebração de aniversário deste ano será em clima de confraternização e de

celebração à vida. Três grandes entregas vão simbolizar um grande pacote de

obras que a cidade está recebendo, cujo valor total ultrapassa os R$ 300 milhões.

São elas: o Complexo Educacional, Esportivo e Cultural do bairro Santa Maria, o

Parque Municipal Província de Treviso, e o Atende Fácil Saúde.

Auricchio também garantiu que irá recuperar o “tempo perdido” do que classificou

de ano que a Justiça o tirou do governo, “do ponto de vista da vontade popular”,

diluindo esses doze meses, ao longo dos 36 subsequentes, do qual já ultrapassou

quase sete meses. Confira.

Folha do ABC- O sr. teve o seu quarto mandato abreviado, pelo que o sr.

classificou de “erro inequívoco” do Poder Judiciário. Neste retorno ao

comando do Palácio da Cerâmica, qual o balanço que faz destes sete meses

de governo do quarto mandato? O sr. está conseguindo avançar o Plano de

Governo como gostaria?

José Auricchio Júnior - Foi um ano que a Justiça tirou da gente, do ponto de vista

da vontade popular, mas encaro isso como passado. E vamos tentar recuperar

esse tempo perdido, diluindo, esses doze meses, ao longo dos 36 subsequentes,

do qual já ultrapassamos quase sete meses.

   O nosso esforço é exatamente de compensar esse período com uma equipe

aguerrida, focada, objetiva-da, com um planejamento bastante firme, oriundo do

nosso plano de governo. Isso tem sido feito e deu a possibilidade de encontrarmos,

ao retornar à Prefeitura, os grandes projetos nossos em fase de conclusão.

Podemos falar de três marcas bastante significativas, que vão ser entregues nos

próximos quinze dias, que são: o Complexo Educacional, Esportivo e Cultural do

Santa Maria, o Parque Municipal Província de Treviso, que é o conhecido parque



Matarazzo, que terá investimento de R$ 9 milhões, e o Atende Fácil Saúde. Essas

são as três maiores, mas existe um outro conjunto de obras de menor tamanho,

mas que também tem um impacto bastante significativo na cidade.

   O nosso sentimento a respeito da injustiça cometida é de prosseguir no objetivo

claro de atendimento ao interesse público, fazendo uma administração efetiva.

   O aniversário de São Caetano sempre foi uma época tradicional para se

confraternizar, se socializar, encontrar pessoas, comemorar a vida e vamos manter

essa tradição. Haverá também a parte festiva, pois estamos num período de

pandemia controlada. Vamos ter, além da tradicional programação, exposição de

carros antigos, que já é o segundo maior evento do segmento do Estado.

Folha - O sr. tem anunciado, ultimamente, diversas obras, quantas estão em

andamento e qual o valor total do investimento?

Auricchio - São R$ 300 milhões de investimentos em todas as obras, todas com

previsão de término até no máximo 31 de dezembro de 2024. Vamos entregar uma

ampla reforma da EMEF Padre Luiz Capra, que é uma reforma grande, o Centro da

Terceira Idade do bairro Fundação, também, ainda em agosto e algumas unidades

escolares com reforma, adaptações e ampliações.

   Mas, temos muitas obras em processo, ou de licitação ou de contratação de

projetos. Entre elas, com projeto contratado e fase final de entrega do projeto, a

construção de mais um Complexo Educacional, Esportivo e Cultural, agora, no

bairro Mauá. Junto a esse que iremos entregar agora serão as duas maiores

unidades educacionais da cidade.

   Estamos em fase de licitação do novo viaduto Independência, em parceria com o

Governo do Estado de São Paulo. Uma importantíssima ligação do ABC com a

Capital, que está estruturalmente comprometida. Também estamos em licitação

para a primeira fase do ‘Novo Centro’, que é a praça Cardeal Arco Verde e

estamos para lançar o edital da nova rua Santa Catarina.

   Estamos em fase de contratação de projeto o ‘Prontocardio São Caetano’, que

deve ser construído onde temos o estacionamento do Complexo Hospitalar de

Clínicas, na Avenida Vital Brasil Filho, e o estacionamento deverá ser deslocado

para imóveis vi-zinhos, que deverão ser comprados, desapropriados pela

Prefeitura.
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   Estamos licitando mais uma unidade educacional infantil. Também teremos o

Complexo da Pessoa com Deficiência, que é fruto de uma parceria com o Governo

do Estado, estamos com o projeto contratado, que será construído onde está

instalado a Fundação Municipal Anne Sullivan e o Centro de Triagem de Exames

Neonatal da Saúde. Há um terreno, exatamente no meio desses dois

equipamentos, onde será construído esse Complexo.

   Já temos contratado e em andamento a ampliação do projeto do Parque Linear

da Av.Presidente Kennedy. E há outros projetos em andamento, como a

construção de uma Unidade Básica de Saúde (UBS) no Centro, Construção de

uma Nova Unidade de Terceira Idade no bairro Nova Gerty, construção de mais

uma UBS no Nova Gerty, são projetos que vão ser contratados, mas estão em

andamento.

Folha - Como está a saúde financeira da cidade, neste período de pós-

pandemia?

Auricchio - Temos o propósito de completar os quatro anos de governo em três,

seguindo religiosamente o nosso Plano de Governo, que é a Bíblia da nossa

administração. Foi assim, nas outras administrações que tivemos. Do ponto de

vista de finanças, temos mantido a duras penas o equilíbrio fiscal da Prefeitura. Do

orçado para o executado, só na Saúde pública de São Caetano vamos ter nesse

ano um acréscimo de quase R$ 100 milhões a mais do que o orçado. Foi um

tamanho alargamento do ponto de vista orçamentário e um não crescimento

vegetativo do quadro de funcionários que, pelo contrário, houve reduções em

alguns aspectos administrativos da Saúde. Cresceu na área técnica e diminuiu na

área administrativa, para que pudéssemos manter o perfil de gastos com o pessoal

no custeio da Saúde. Isso se deve, fundamentalmente, a uma demanda reprimida,

que temos na retomada pós-Covid, na parte de Saúde e por parte geral da cidade,

associado com o processo de inflação que o país passa.

A inflação Saúde chega a ser quatro vezes maior do que a inflação acumulada do

período, onde você analisa especificamente o segmento de saúde. Então, pode ter

certeza de que o custeio da Saúde está em uma curva ascendente, desenfreada

que esperamos que, com muita ansiedade, consigamos ter, de fato, a virada para

2023 com algum controle maior. Há escassez de itens e quando temos

disponibilizado para uma inflação de 10%, 12%, nos índices mais graves, teremos

com a inflação saúde, 40%, 50%, 60% de reajuste no preço daqueles itens. Virou

um segmento com base de cálculo quase que impossível de ser feito no aspecto
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de planejamento. E isso traz um receio de contaminação das contas públicas,

porque a Saúde é um dos itens da saúde pública. Mas, estamos mantendo

rigorosamente o nosso equilíbrio de contas, ainda com todo esse cenário descrito.

Folha- O sr. afirmou, durante prestação de contas que, em São Caetano, o

sentimento é de que “ninguém pode ficar para trás”. Como isso tem sido

desenvolvido na cidade?

Auricchio - Todos os pilares que nós determinamos estão aplicados, em

andamento. Sejam eles com o reforço escolar, que funcionou e funciona de uma

forma bastante efetiva, mas o resultado oficial, que vamos ter, nos próximos dias

de agosto, até para ver qual será a programação do segundo semestre em relação

ao reforço escolar. A questão do almoço na escola, um sucesso, quase 16 mil

refeições servidas por dia na rede municipal de ensino de São Caetano. A questão

da saúde escolar, estamos, agora, para agosto, inserindo a figura do psicólogo

escolar na rede, uma ação inédita e o programa ‘Toda Força no Estudo’ que é um

programa de transferência de renda, onde 2 mil crianças recebem um auxílio

mensal financeiro também já em aplicação. Então, os quatro pilares da retomada

da Educação, estão em pleno funcionamento.

   Na Saúde, o retomada Fila Zero, em algumas áreas já temos mais de 40% de

resultados atendidos. Talvez esse seja o melhor número que temos, 40% da

demanda de ortopedia já está atendida. O menor número que temos de resposta

está no segmento da odontologia, onde temos 3% da demanda reprimida atendida.

O que era esperado, não neste nível, mas terá que ter uma reavaliação da nossa

parte. O programa Fila Zero, atendeu na sua primeira edição, de 14.600

atendimentos que estamos prevendo durante as cinco edições, já atendeu quase 2

mil pessoas, ou seja, dentro da expectativa que buscávamos.

   A grande expectativa nossa é a telemedicina, que iniciará seu funcionamento no

dia 8 de agosto e devemos iniciar em seis unidades da rede, já com a telemedicina

que vai ser o grande gatilho para desmanchar o número que queremos buscar.

Folha - Na área política, o sr. dará apoio irrestrito ao seu filho e pré-candidato

à reeleição que é do PL, partido do presidente. Na disputa presidencial qual

será seu posicionamento?
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Auricchio - O meu partido tem candidato. Tem candidatura em uma coligação, que

é a senadora Simone Tebet, que as convenções homologuem, ela é pré-candidata,

para ela se tornar candidata. Do ponto de vista de candidato ao governo,

indiscutivelmente o nosso candidato, de São Caetano, e meu pessoalmente, é o

Rodrigo Garcia. Não é uma questão partidária, até porque ele é tucano novo, mas

os nossos vínculos são muito mais antigos do que isso. E acho até, que ele é,

claramente, o mais preparado para continuar dirigindo o Estado. Do ponto de vista

do deputado, o Cezinha é amigo meu como tantos outros deputados federais que

temos amizade. Temos amizades com um número enorme de deputados federais.

São Caetano não tem publicamente uma candidatura a deputado federal se tiver,

poderá contar com o nosso apoio, como tantos outros candidatos a deputado

federal. O Cezinha também vai ser um deles, que contará com esse apoio, como

tantos outros.

Folha- Qual o presente que o sr. dará à cidade neste aniversário de 145 anos?

Auricchio - Quero deixar a toda população de São Caetano os nossos parabéns

pelos 145 anos fundação, momento esse que temos feito um enorme esforço para

que possamos entregar todo o nosso compromisso firmado no nosso Plano de

Governo e tenho certeza que, assim como nós fomos, recentemente,

condecorados, como a melhor cidade do Brasil do ponto de vista de

sustentabilidade, as nossas entregas vão fazer, cada vez mais, a melhor qualidade

de vida dos sul-caetanenses. Parabéns, São Caetano!

Folha- Qual o presente que o sr. dará à cidade neste aniversário de 145 anos?

Auricchio - Quero deixar a toda po-pulação de São Caetano os nossos parabéns

pelos 145 anos fundação, momento esse que temos feito um enorme esforço para

que possamos entregar todo o nosso compromisso firmado no nosso Plano de

Governo e tenho certeza que, assim como nós fomos, recentemente,

condecorados, como a melhor cidade do Brasil do ponto de vista de

sustentabilidade, as nossas entregas vão fazer, cada vez mais, a melhor qualidade

de vida dos sul-caetanenses. Parabéns, São Caetano!

http://www.folhadoabc.com.br/index.php/secoes/politi/item/23316-auricchio-temos-

r-300-milhoes-de-investimentos-em-obras
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Veículo: Online -> Site -> Site Folha do ABC - São Bernardo do Campo/SP

Seção: Política
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